

聖ヨゼフの園 デイサービス便り

令和元年9月1日頒発行
9月も暑いぞどーなってる号

特別養護老人ホーム
聖ヨゼフの園
静岡市駿河区八幡4-6-9
TEL 054-282-1871
メール: joseph@mail.wbs.ne.jp

9月になっても暑い日が続いています。皆さま

お身体御無事でしようか?あるところではインフルエンザが流行っているとの事。実感は全然ありませんが用心だけはしっかりしておきたいと思ひます。さて、今月のメインイベントは夏祭りです。祭りの大分前から準備作業があり皆さんに沢山協力して頂き、無事当日を迎える事が出来ました。他にも色々やってる様子も併せて今月号もどうぞ隔々までご覧下さい。



まだまだ猛暑が続くので室内での作業も続いています。貼り絵・残暑見舞い・書道と皆さん熱心にやっています。



書道は集中力が必要なので色んな意味で結構いいと思います。



↑運動会の参加カードを作成中。

↓不二聖心女学院の生徒さんがたくさん遊びに来てくれました。



色々な飾りをトッピングしてオリジナルの団扇を作っている所です。上手に作っています。



風船に紙を貼って提灯を作っている様子です。乾いたら色付けしようやく完成するのです。



このコーナーは運動会の準備や団扇作り、学生さんの訪問の様子ももちろんと混ぜて入っています。



相変わらず暑い日が続いていたので県立美術館に行つて「ポップの系譜」という展覧会を観ながら涼んで来ました。



祭

祭



恒例の太鼓を中心にしての盆踊り大会が始まります。

←定番の射的ゲームです。銃の照準を合わせて皆さん超真剣に的を狙っています。↓は景品釣りゲームです結構なお宝が中には埋まっていますが、微妙な仕組みでそう簡単には釣れない様になっているのです。



ここからは夏祭り本番の様子です。盆踊りに始まり色んなゲームに参加して多量の景品をゲットします。

↑これ、何やっているか分かり難いですが、ヒモの先に輪投げの輪が付いていて景品に投げている所です。ハイ



最後は福田ヶ谷のブドウ園に行っただ様子です。静岡にもこんな所があるんですね。中入ったら静岡も山梨も変わり無し。



★浴衣美人コーナー★
こちらでも毎年恒例ですが、祭りに花を添える為に浴衣を着て参加して頂いています。皆さん結構満更ではない感じを着て下さってます。